# Abteilung Stockschützen

## **Harte Arbeit trägt Früchte**

Die alljährliche Stockschützen-Neujahrsfeier in der Vereinsgaststätte "Los Mexicanos" stand unter dem Fokus der Neuwahlen der Abteilungsleitung. Abteilungsleiter Rudi Karg jun. konnte neben zahlreich anwesenden Stockschützen auch Stadtrat Simon Schaller, den 1. SSV-Vorsitzenden Jakob Kehrle und SSV-Finanzcontroller Siggi Behringer begrüßen. Die letzten 10 Jahre waren unter den Abteilungsleitern Rudi Karg, Jochen Schaller und Rudi Manz mehr als positiv. Sportlich ging es bis in die Oberliga West. Stolz schaut man nun auf die neuen "6-Stockschützenbahnen" in der "Rudolf-Kimmerle-Arena". Die Stockschützen waren bei der Fertigstellung des "Projekt Zukunft" im Bauabschnitt IV maßgeblich mit über 4.000 ehrenamtlichen Arbeitsstunden in den letzten zwei Jahren beteiligt. Welch eine ehrenamtlich Leistung! Dies brachte der Vereinsvorsitzende Jakob Kehrle nochmal eindeutig bei seinen Grußworten zum Ausdruck und dankte Rudi Karg mit seinen Stockschützen für diesen vorbildlichen Einsatz!

Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:

1. Abteilungsleiter Rudi Karg, 2. Abteilungsleiter Jochen Schaller, 3. Abteilungsleiter Florian Willer, Schriftführer Robert Putz, Kassiererin Conny Stenzl, Sportwart Josef Wolf und Leiter Organisation Roland Fischer.



### Zuwachs bei den Höchstädter Stockschützen

Die Höchstädter Stockschützen konnten sich mit den Stockschützen aus Binswangen verstärken. Aufgrund der nunmehr optimalen Trainings- und Turnierbedingungen wechselten sie mit Ihrem Abteilungsleiter Gebhard Wiedemann und den Aktiven Helmut Buchele, Helmut Kaas, Matthias Terrasov, Susan Kaas und Sabrina Kaas zur SSV Höchstädt. Damit tun sich neue Wege auf, denn mit den Neuzugängen kann man alle Mannschaften sehr gut verstärken und darüber hinaus

erstmals im Mixed Wettbewerb teilnehmen. Die Jungs und Mädels sind eine echte Bereicherung für uns! Danke Euch.

#### Der Pokal zum Saison-Auftakt bleibt in Höchstädt

Die Landkreis-Stockschützen trugen Ihren Saisonauftakt 2023 in Höchstädt aus. Die Mannschaften aus Gundelfingen, Lauingen, Hausen, Höchstädt und Wertingen lieferten dabei einen guten Stocksport ab. Enge Ergebnisse, umkämpfte Spiele aber vor allem Spaß am Stocksport sah man in der neuen Höchstädter "Rudolf-Kimmerle-Arena". Sieger wurde die Mannschaft der SSV Höchstädt II mit den Schützen Michael Veh, Helmut Buchele, Daniel Manz und Josef Wolf vor der SSV Höchstädt I mit den Schützen Gebhard Wiedemann, Jochen Schaller, Florian Willer und Rudi Karg. Ein Wimpernschlag trennte die beiden Mannschaften in der Stockdifferenz von drei Stockpunkten.



### Meisterschaften

Die erste Mannschaft schaffte den sofortigen Wiederaufstieg in die Oberliga West. In der Vorrunde verlor man nur ein Spiel. Dies war der Grundstein für Jochen Schaller, Rudi Karg, Florian Willer und Gebhard Wiedemann zum Wiederaufstieg.



Die zweite Mannschaft konnte die Bezirksliga A nach einer stabilen Rückrunde erhalten. Die Schützen Rudolf Manz, Michael Veh, Helmut Kaas und Josef Wolf beendeten die Bezirksmeisterschaft mit dem 16. Platz.

Die dritte Mannschaft mit Daniel Manz, Robert Putz, Michael Winter und Richard Semotam schnupperten am Aufstieg in den Kreis A. Sie belegten am Ende den 5. Platz im Kreis B.

## Zielschießen künftig in Höchstädt

Durch die neue Stockschützen-Arena erhalten die Höchstädter vom Bayerischen Eisstock-Verband zukünftig die Ausrichtung der Kreis- und Bezirksmeisterschaften im Zielschießen. Diese fanden auch heuer bereits statt. Die Sieger und Siegerinnen in den verschiedenen Klassen kamen aus Donauwörth, Kühbach, Eching, Dünzelbach, Penzing, Schorndorf und Schwangau. Sie qualifizierten sich damit für die Bayerische Meisterschaften. Höchstädter Akteure waren nicht am Start.

Kreis- und Bezirkspokal-Wettbewerb "Ü50" in Höchstädt Auch das Kreispokal-Turnier "Über 50 Jahre" mit dem Siegerteam vom SV Untermeitingen und das Bezirkspokal-Turnier "Über 50 Jahre" mit dem Siegerteam SV Windach wurde im Juli in Höchstädt ausgetragen.

### Turnier um den Wanderpokal der Stadt Höchstädt

Am 07 Oktober 2023 veranstaltete die SSV Höchstädt das Einweihungs-Turnier um den Wanderpokal der Stadt Höchstädt. Das Team vom ESC Seltmans gewann dieses Turnier, an dem insgesamt 13 Moarschaften teilnahmen. Die Gastgeber spielten diesmal nicht mit, da die Aktiven für die organisatorischen Durchführung und Bewirtung benötigt wurden.



Das Foto zeigt bei der Siegerehrung von links: 2. Abteilungsleiter Jochen Schaller, SSV-Vorsitzender Jakob Kehrle,

das Siegerteam vom ESC Seltmans, 1. Abteilungsleiter Rudi Karg und 1. Bürgermeister Gerrit Maneth.

## Landratspokal am 22. Oktober 2023 in Höchstädt

Am 22. Oktober wurde in Höchstädt der "Landratspokal" zum 12. Male ausgespielt. Das Turnier gewann Höchstädt II vor Eintracht Hausen I und Höchstädt I. Damit stand fest, dass die Gastgeber die Gesamtwertung nunmehr zum dritten Male in Folge gewannen und damit den Wanderpokal von Landrat Markus Müller, der die Siegerehrung durchführte, zukünftig behalten dürfen. Danke an den Landrat für sein Engagement für die Stockschützenvereine im Landkreis.



Am 4. November wurde das Turnier um den Wanderpokal "Autenrieder Cup" in Höchstädt durchgeführt. Die Ergebnisse können Sie hierzu unserer Stockschützen-Homepage entnehmen!

Neben diesen Wettbewerben beteiligten wir uns an weiteren ca. 40 Privat-Turnieren.

Ein großes Dankeschön ergeht an alle Stockschützen-Mitglieder, Gönner und Sponsoren, die hinter den Stockschützen der SSV Höchstädt stehen.

Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, allen aktiven und passiven Mitgliedern der SSV Höchstädt sowie den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt wünschen wir ein friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr 2024.

#### Die Stockschützen der SSV Höchstädt!

Rudi Karg, Abteilungsleiter